



Pièces	3 Pièces
Superficie	81 m²
Référence	84827491
Prix	525 000 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

Entre Antibes et Juan-Les-Pins dans une Résidence de standing recherchée et gardiennée avec grande piscine, très beau 3 P. traversant, calme, de plus de 80 m² composée d'un vaste séjour de 33 m² prolongé d'une terrasse de 22 m² avec barbecue et jardin complanté de 336 m² bénéficiant d'une superbe exposition, une chambre privative avec salle-de-bains et wc, une chambre parentale avec salle-de-douches et wc, un dégagement avec wc indépendant, une belle cuisine de 9 m², cave et parking extérieur. Vous serez séduit par la rareté de ce bien où l'on se sent comme dans une villa. Les informations sur ...

Between Antibes and Juan-Les-Pins, in a sought-after luxury gated residence with large swimming pool, very attractive, quiet, 3-bedroom, through-plan apartment of more than 80 m², comprising a spacious 33 m² living room extending onto a 22 m² terrace with barbecue and 336 m² planted garden with superb exposure, a private bedroom with bathroom and wc, a master bedroom with shower room and wc, a hallway with separate wc, a beautiful 9 m² kitchen, cellar and outdoor parking. You will be seduced by the rarity of this property, which feels just like a villa. Information on the risks to which this ...

BG TRANSACTIONS

1 BIS RUE DE LA REPUBLIQUE - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

